

Aiacciu et Appiettu : incendies et maisons menacées

Deux incendies se sont déclarés hier sur les deux communes et ont parcouru plus d'une vingtaine d'hectares. Les flammes se sont approchées de quatre maisons à Appiettu avant de grimper vers les crêtes. À Aiacciu, elles ont progressé sur les hauteurs de Saint-Antoine



À Appiettu, le feu est venu lécher les maisons les plus hautes du village.

Deux départs de feu ont eu lieu, hier, sur les communes d'Aiacciu et Appiettu. Sur cette dernière commune, l'incendie dont l'origine est encore indéterminée est parti du quartier d'A Teppi, sur les hauteurs du village, à 16 h 30. Après avoir brûlé terrains et jardins de quatre maisons et menacé ces dernières, les flammes ont progressé vers les crêtes marquant la frontière avec la Cinarca. Deux Canadair, deux hélicoptères

bombardiers d'eau, dont le fameux Puma 20 et pas moins de quarante sapeurs-pompiers ont été mobilisés pour arrêter l'incendie. Après avoir parcouru 12 hectares, il a été fixé peu avant la nuit, grâce aux importants moyens aériens déployés.

Dix hectares brûlés à Saint-Antoine

Plus tôt dans la journée, en fin de matinée, un incendie



D'importants moyens aériens ont permis de fixer les sinistres.

PHOTOS FLORENT SELVINI

s'était déclaré au niveau du col de Saint-Antoine, sur les hauteurs d'Aiacciu, non loin du site de l'ancienne décharge. Tandis que la circulation sur la route dé-

partementale 11b, en direction de Capo di Feno, a été coupée au moment de l'intervention, d'importants moyens - dont deux Canadair et un hélicop-

tère bombardier d'eau -, ont été mobilisés durant plusieurs heures pour circonscrire le feu dans cette zone difficile d'accès. Plus de 50 hommes ont lutté

contre l'incendie, les fumées ayant incommodé deux pompiers. Environ dix hectares au total ont été brûlés.

GHJ. P. ET L. F.